

Ein Schloss, das öffnet.

Ein regionales Kinderfest im Schlosspark Bredeneek am 08.09.2013



Wozu? Das Bürgerschloss Bredeneek als ein regionales Zentrum für Bürger soll öffnen. Am Sonntag, den 08. September 2013 ab 11.00 Uhr öffnet es sich und seinen Schlosspark für Kinder und Familien aus unserer Region, um dort einen erlebnisreichen und fröhlichen Tag gemeinschaftlich zu verbringen.

Den teilnehmenden Vereinen, Organisationen, Gruppen und Institutionen aus der Region bieten wir die Gelegenheit, sich und ihre Arbeit zu präsentieren und für sich zu werben.

Was? Inmitten des weitläufigen Schlossparks vor der herrlichen Kulisse des Schlosses bieten wir spannende Spiele und entspannende Natur, Lehrreiches und Lustiges, Erfrischendes und Köstliches, Möglichkeiten zu aktivem Tun und stillem Beobachten.

Angeboten werden sollen Spiele, die Kindern im Alter bis 14 Jahre Spaß bringen, aber auch faszinieren. Gleichzeitig soll das Interesse der Eltern und Kinder für diejenigen, die diese Aktivität anbieten, geweckt werden.

Wer? Gemeinsame Veranstalter sind der Eigentümer Jürgen Paus- tian, die Gemeinde Lehmkuhlen und die Stiftung Bürgerschloss Bredeneek e.V. Die Federführung und Gesamtorganisation hat die Stiftung übernommen.

Alle Vereine, Organisationen und Institutionen, aber auch Bürgerinnen und Bürger, denen das Wohl unserer Kinder wie die Gemeinschaft in unserer schönen Region am Herzen liegen, sind eingeladen, das Fest mit uns zu gestalten. Das kann durch Bereicherung des Festes mit einer Aktivität, durch personelle Unterstützung, durch die Bereitstellung von Ressourcen und natürlich auch durch finanzielle Förderung geschehen.

Wie? Der Gesamtablauf, die Öffentlichkeitsarbeit, die Logistik (Verkehrsfragen, Parkmöglichkeiten und Bus-Shuttle), Gelegenheiten zum Essen und Trinken, die Versicherung und die Finanzierung werden zentral durch die Veranstalter organisiert.

Im Übrigen setzen wir auf „Selbstorganisation“. Jeder Akteur organisiert seine Aktion in eigener Verantwortung, stellt das notwendige Personal, sorgt für den Transport sowie den Auf- und Abbau der benötigten Einrichtungsgegenstände und trägt die ihm entstehenden Kosten.

Auf diese Art und Weise haben wir in den letzten Jahren vor zwei Jahren im Schlosspark mehrere Kinderfeste organisiert, an die sich vielleicht der Eine oder Andere erinnern wird. Die Bilder auf dieser Seite stammen von dieser Veranstaltung und mögen Sie motivieren, an diesem schönen Ereignis teilzuhaben.

Kontakt: Stiftung Bürgerschloss Bredeneek e.V.
Jens Podbielski, Tel. 04342/3092912
Reinhard Gromke, Tel. 030/31166751
E-Mail: buergerschloss-bredeneek@arcor.de